

Hausordnung der Viktor Kaplan Volksschule Hönigsberg

- Wir kommen pünktlich in die Schule. Der Unterricht beginnt um 7 Uhr 45. Um 7 Uhr 30 dürfen wir in unsere Klassen.
- Wir achten auf unsere Schulsachen. Wir packen nur ein, was wir täglich daheim und in der Schule brauchen.
- Wir wollen durch unser Verhalten und unsere Mitarbeit die Unterrichtsarbeit fördern.
- Wir bemühen uns hilfsbereit, verständnis- und rücksichtsvoll anderen gegenüber zu sein.
- Wir wollen uns in der Schule und rund um die Schule wohl fühlen. Wir passen auf die Einrichtung auf und halten unsere Schule sauber.
- Wir dürfen am Vormittag das Schulgebäude nicht verlassen.
- Wir nehmen regelmäßig am Unterricht, den unverbindlichen Übungen und den verpflichtenden Schulveranstaltungen teil.
- Wir sind für Dinge, die wir verlieren, selbst verantwortlich.
- Erst wenn die Schule aus ist, packen wir unsere Schulsachen ein.
- Abgeholt werden dürfen wir nur vor dem Schulgebäude.
- Am Nachmittag sind die Klassen abgeschlossen. Wir dürfen nichts holen. Haben wir Schulsachen vergessen, entschuldigen wir uns am nächsten Tag.
- Die Eltern werden bei den Sprechtagen und in den Sprechstunden über die Leistungen ihrer Kinder informiert. Terminvereinbarungen sind notwendig.
- Im Schulhaus und in der unmittelbaren Umgebung ist das Rauchverbot einzuhalten.
- Am Vormittag sind Handys ausgeschaltet in den Schultaschen aufzubewahren. Auch die Lehrpersonen halten sich an das Handyverbot während der Unterrichtszeit.
- Die Schülerinnen und Schüler tragen in der Schule Hausschuhe und ziehen sich in der Garderobe um.